



トライ!

令和7年1月9日
氷見市立宮田小学校
第2学年
学年だより



いよいよ3学期が始まり、元気な声が教室に戻ってきました。地震前の教室に戻り、より学習に向かう環境が整いました。令和7年も子供たちと共に成長していくけるように気持ちを新たに頑張ります。

また、3学期は、1年間のまとめとなる学期です。一人一人が自分の力を発揮して挑戦したり、友達と助け合い励まし合いながら活動したりして、自信と期待を胸に進級の日を迎えるよう、日々の学校生活を積み重ねていきたいと思います。

昨年同様、本年も保護者の皆様にご協力いただき、子供たちの心と体の健やかな成長のサポートを続けていきたいと思います。



冬休み中の練習の成果を発揮し、最後まで集中して書くことができました。



今月のお願いは3つです

① 生活科「わたしたんけん」の学習

1月下旬から、生まれてからこれまでの自分の成長の様子を調べてまとめます。子供たちが、赤ちゃんの頃や保育園・幼稚園の頃にあった出来事等を家族に、インタビューします。自分が誕生してから現在までに、たくさんの苦労があったことや、誕生を家族で喜び合ったこと等、具体的なエピソードを伝えてください。また、どのように成長してきたかを、アルバムや母子手帳等を基にして話をしていただくことで、多くの支えがあったことに気付き、自己肯定感が高まり、自信をもって生活できるようになると思います。

インタビューした内容を基に、写真や絵、文章で思い出をまとめます。写真を使いたいと思いますので、お子さんと相談され、写真を用意しておいてください。(持ってくる日は連絡帳でお知らせします)この学習を通して、「自分は家族に愛されて成長してきたのだな」「大切な自分の命をさらに輝かせたい」という思いを育んでいきたいと思います。ご協力をお願いします。

② 雪遊びの服装について

休み時間等に雪遊びをするときは、水のしみこみにくい上着や、手袋を用意してください。毎日、靴下の替えとタオル(引き続きハンカチ、ティッシュ、マスクの予備)をランドセルに入れてください。また、自分で着脱できるものをご用意してください。

③ 九九の暗唱について

2学期に引き続き、3学期も継続して九九の練習を行います。3年生のわり算につながる大切な学習です。上り九九だけでなく下り九九やばらばら九九の暗唱やノートに書くなど、様々な方法での習得を目指すことで、これから学習に効果的です。学校でも繰り返し練習しますが、ご家庭でも毎日、機会を作って取り組んでください。

1月8日の 子供たち



始業式と書初大会：姿勢や表情から新学期へのやる気が伝わりました。

めあて：どんな自分を目指そうかな？